

次期最上位計画策定に係る市長との意見交換会 意見等一覧

日 時	令和4年7月31日(日) 10:00~11:30	場 所	松葉コミュニティセンター
参加者数	11人		

[用例：●…意見, ◆…要望, ■…質問]

- 計画期間である8年間の財政収支見通しが分からず、記載されている全てのことが実現できるとは思えない。市長の考える優先順位があれば教えてほしい。
リーディングプロジェクトに掲げているもののほか、スポーツ・健康長寿にも力を入れたい。
- 挙げられている施策は他自治体と同じようなもので、特色がない。特徴のある施策を打ち出しても良いのではないか。
優先順位が高いのは移動手段の確保で、AIバスの導入に向けて検討しているところ。また、健康寿命の延伸も大きな課題であり、流通経済大学と連携して進めていければ。
- 何に重点を置いているのかが伝わらない。
- 牛久沼の活用について。八代庄兵衛新田線沿線の景観が良くない(重機、産廃業者等)。牛久沼の魅力を高めていこうとするとイメージは悪い。
産廃業者等についての法規制は難しい部分があるが、対応は検討していきたい。
- ◆リタイアした高齢者でも元気な方は多く、まちづくりに興味を持つ市民も多い。ワークショップをうまく活用し、市民と共にまちを創る形としていただきたい。
- ◆コミュニティバスの路線及びJR常磐線と関東鉄道路線バスの接続について改善の余地を感じる。ロータリーの混雑の原因にもなっており、乗客を確保できないという事業者側のデメリットにもつながっている。こうしたところもワークショップで市民を交えて解決策を見いだしていければよいのではないか。
- ソフト面の取組が大事。行政として計画がないと手続きが進められないことは理解している。
- ◆市民は市政に触れる機会が少ない。広報の意識を高く持っていただきたい。市長自身の考えもどんどん発信してもらいたい。
整備を進めている新保健福祉施設については、報道されるような建物にしてほしいと指示をしている。今後はYou Tubeなどを活用した情報発信を心掛けていきたい。
- これまでの市の施策には実行性が伴っておらず、裏切られてきた印象。
- 住みやすいまちを創るためには、市の特色を前面に打ち出した方が良いのではないか。子育て世代の転入者の税金3年間無料や、定住の補助金額を拡大するなど。
- 龍ヶ崎市は住む場所としては悪くないが、居住する場所がない。地場産業が無いと言われるが、地域の高齢福祉施設なども地場産業の一つと思っている。
- 既存の施策の延長ではなく、今までできなかったことをやってほしい。予算の使い道を変えることで効率化を図れる余地はある。

- ◆優秀な職員に業務の負担が偏っている印象。職員だけでやりきれない部分は市民に預けてほしい。
- ↳長岡市は市民団体が熱心に活動している。そうした機運を作っていければ。
- ◆市政運営に市民を巻き込んでほしい。意欲のある市民は集まるはず。
- 市長には決意と勇気をもってやっていただきたい。
- 日中に地域に残っている老人と子どもが満足するようなまちづくりをしていくべき。

アンケート結果

開催日	場所	意見交換会当日アンケート結果(要旨)
R4.7.31	松葉	牛久沼へ向かう県道の環境面の改善をしてほしい。また公園整備も予算をかけ、樹木の整備やトイレの整備をしてほしい。
R4.7.31	松葉	松葉小学校の体育館の今後の活用方針が決まったら早めに知らせてほしい。
R4.7.31	松葉	参加者には事前に資料を送付しておくべきである。意見の内容や質問も変わってくる。